

## Seelenkommunikation

Die Fähigkeit des Hellfühlers ermöglicht uns tiefe Einblicke in den Geist und die Seele der Menschen um die Krankheiten, die sich auf dem physischen Körper manifestieren an ihrer Wurzeln anzugehen. Die Neuropsychologie beschreibt diese Fähigkeit als paranormale, also nicht auf natürliche Weise erklärbare Wahrnehmung. Schaut man jedoch den Wandel der materiell basierten Physik hin zur Quantenphysik an, so wird klar, dass nicht Materie sondern Energie und somit der Geist über die Dinge regiert. Wir sollten daher lernen anzunehmen, dass auch die Gesundheit des menschlichen Körpers nicht nur physisch und materiell in Form von knöchernen Strukturen, Muskeln und Organen betrachtet werden darf, sondern das menschliche Energiefeld zu behandeln ist um tiefsitzenden Ursachen von Erkrankungen auf die Schliche zu kommen ...

... Energie ist Geist und somit Gedanken und Gefühle, die tief in unserer Seele verankert sind ...

... Geist ist Seele und der göttliche Funke, der in uns das Leben erweckt ...

... Bereits die alten Hochkulturen der Maya, die Ägypter und die Schamanen wussten über die Wichtigkeit der Energiearbeit Bescheid. Es wird Zeit dieses alte Wissen mit den Erklärungsmöglichkeiten der modernen Quantenphysik und der technischen Nachweisbarkeit der Energetik in die aktuelle Medizin einfließen zu lassen um einen medizinischen Quantensprung zu erreichen ...

... das Seelenleben mit dem Glauben an die Wiedergeburt, wie es in vielen Kulturen zum Grundstein des Glaubens gehört spielt in dieser Arbeit eine enorme Rolle ...

Bianca Gaiselmann

# Seelenkommunikation

Seelenkommunikation

